

雲見地区の状況(8月22日現在)

- ・断水については、入谷地区の約 40 戸の断水が継続しており、給水車等による給水支援が行われています。
- ・入谷地区には、消火栓同士の接続による臨時的な通水により、生活用水が確保できるようになりましたが、飲料水としては利用は難しい状況です。
- ・断水の原因となっている入谷配水池の復旧が難しいため、他の場所に仮設配水池を設置する方向で進んでいます。順調にいけば、8月29日(月)の週には供給できる可能性があります。
- ・浸水箇所の堆積土砂の撤去はかなり進みましたが、現在も、災害ボランティアにより、浸水した建物内の土砂撤去の作業が行われています。
- ・氾濫した太田川については、流木撤去は完了し、現在、堆積土砂の浚渫が行われています。国道となる太田川橋までの作業は、早くても今週末までかかる見込みです。
- ・温泉については、入谷線(仲嶋食堂から上の地区)の24戸が断湯となっており、復旧作業が続けられており、数日中に復旧予定です。
- ・民宿・旅館については、徐々に営業再開となっており、8月20日時点で6軒が営業しています。
- ・海岸の流木撤去が済み、8月20日(土)からは海水浴を楽しむ人も見られました。